



FOOTBALL

Argentine et France s'affrontent ce dimanche (16h00) en finale de la Coupe du monde Qatar 2022. Objectif pour les deux sélections : une troisième étoile à leur maillot. Un choc indécis précédé ce samedi du match pour la 3^e place entre la Croatie et un Maroc auteur d'une performance historique.

Page 3

Page 8

Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

SANTÉ

De retour de Washington où il a pris part au 2^e Sommet Etats-Unis-Afrique, le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier, au lendemain d'un colloque sur la lutte contre le trafic des biens culturels en Afrique centrale, avec Ségolène Royal, présidente de l'ONG "Désirs d'avenir pour la planète".

RENDEZ-VOUS LE 23 DÉCEMBRE

AU terme de son procès en appel hier à Franceville, le président des Démocrates Guy Nzouba Ndama connaîtra à l'avant-veille de Noël le sort que lui réserve la justice. Le Ministère public, après avoir disqualifié la première infraction en détention irrégulière de marchandises prohibées et requalifié la contrebande - infractions rejetées par les avocats de la défense - a requis trois mois d'emprisonnement avec sursis et une amende au montant de la saisie.

Page 7



POUR MOI QUOI...

Pourquoi les gens du Nord peignent-ils chaque fois notre continent, l'Afrique, en noir?

Depuis quelques jours, les médias européens n'arrêtent pas de nous abreuver d'un méga scandale de corruption au sommet de l'Assemblée de l'UE. Et les grosses têtes ne font que tomber...

En Afrique, on n'a pas l'habitude de rire du malheur des autres. Encore moins de nos meilleurs partenaires. Mais là, là, là, on ne peut pas rester insensibles à ce qui arrive. Surtout, s'agissant de ceux-là toujours prompts à nous donner des leçons de probité morale. Pour peu qu'un serveur de bar-restaurant accepte quelques centimes d'euro - qu'il n'a d'ailleurs pas exigé alors que le pourboire est obligatoire aux États-Unis - filmés en caméra cachée, ils le font passer en boucle sur leurs chaînes pour montrer à quel point l'Afrique est gangrenée par la corruption.

Maintenant que le sommet d'une grande institution de l'Union européenne est éclaboussé par ce cancer qui a pour nom corruption, que diront-ils? Que ce sont des cas isolés? Que c'est une Greccque parce que son pays fait (presque) partie du Quart-monde de la Méditerranée? Même dans la Sainte Bible, on prie le Seigneur de ne pas succomber à la tentation. Qu'on soit Blanc, Noir, Métis ou Jaune, on est tous des Hommes... perfectibles. Et puis, dites-nous franchement, qui a inventé l'argent? Qui peut lui cracher dessus? On vous connaît. Ce tintamarre va durer le temps de Qatar 2022 qui, malheureusement pour vous, s'achève demain.

On est très surpris que ce ne soit pas à Douala, Abuja, Lusaka ou Nouakchott que ce scandale a éclaté mais à Strasbourg quoi

...MAKAYA

TRANSFERTS - GF sur le transfert d'argent

CRÉDIT - Crédit X3

DATA - Data X2

VOIX - +50% forfait voix

Moov Africa
Goborn Telecom

Moov Money

SUPER PROMO
MOOV MONEY
FIN D'ANNÉE

Tapez *555#